

Kleines Konzert der Musikschule in der Grundschule

Am 8. Juli 2019 war die Musikschule Marktbreit mit einigen ihrer Lehrkräfte bei uns zu Gast. Zunächst wurden die Instrumentengruppen vorgestellt – für viele Kinder ein erster Eindruck „in echt“.





Anschließend tourten die Lehrkräfte mit Streich – und Blasinstrumenten, Gitarre, Cajun und Keyboard durch die Klassen und stellten sich den Fragen der Kinder.



Einige Instrumente konnten die Kinder auch ausprobieren. Wer sich mit dem Gedanken trägt, ein Instrument zu lernen, wurde zu einer Schnupperstunde eingeladen.

